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A Prefeitura do Rio Janeiro está preocupada com a situação que 

envolve o Aeroporto Internacional Tom Jobim, também conhecido 

como do Galeão, um dos principais do estado. A unidade está em 

processo de devolução pela sua concessionária Rio Galeão - 

iniciado no ano passado - e há o temor de que haja problemas no 

atendimento do alto movimento no período de Carnaval. Sobre 

isso, o ministro de Portos e Aeroportos, Márcio França (PSB), vai 

se reunir com o prefeito do Rio, Eduardo Paes (PSD), para resolver 

a situação. E medidas extremas, como o fato de a Infraero 

retomar emergencialmente a instalação, não estão descartadas.

Ontem, em Brasília, França afirmou que várias providências 

podem ser tomadas. “Dentre elas, evidentemente, o governo pode 

a qualquer instante retomar a situação para poder não deixar ficar 

um caos para as pessoas que estão chegando”.

Está claro que, processos de devolução e medidas burocrá�cas 

à parte, as autoridades devem garan�r a oferta de serviços 

minimamente eficientes no aeroporto, especialmente durante os 

dias de Carnaval, período estratégico para a economia da cidade

e quando o movimento de passageiros aumenta. A reunião entre 

França, Paes e representantes da Rio Galeão vai tratar disso e, 

eventualmente, apontar uma solução defini�va para a situação do 

aeroporto, ferramenta essencial para o transporte de passageiros 

de uma das principais capitais do País.

A situação do Galeão deve ser resolvida o quanto antes, sem se 

esquecer de que, independente da solução adotada, o bem-estar e 

a segurança dos passageiros devem ser priorizados e garan�dos.

Diretor-presidente 

Fabrício Julião

Diretor-superintendente 
Marcio Delfim

Diretora Administra�vo-financeira 
Jacyara Lima

Diretor de Redação 
Leopoldo Figueiredo

Equipe de reportagem 

Design Gráfico 
Mônica Mathias

Editor 
Alexandre Fernandes

ATENDIMENTO AO LEITOR 
Se você quer perguntar, sugerir pautas 

ou enviar informações a nossa equipe de jornalistas, 

escreva um e-mail para 

atendimento@portalbenews.com.br

INSCREVA-SE 
Acompanhe as úl�mas no�cias do Portal BE News. 
Para isso, inscreva-se em www.portalbenews.com.br 

PUBLICIDADE 
Maurício Almeida | (11) 99554-4282
mauricio.almeida@portalbenews.com.br

Margrethe Wallau | (11) 99786-1655
megwallau@portalbenews.com.br

 

                            

 
CAPA

   
    3 

HUB
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Portos 1

As mudanças nas diretorias das 

autoridades portuárias devem 

ocorrer a par�r da próxima 

segunda-feira. Ontem, em 

Brasília, o ministro de Portos e 

Aeroportos, Márcio França (PSB), 

afirmou que, na semana que 

vem, irá convocar os conselhos 

de administração dessas empresas, 

responsáveis pela gestão dos 

complexos marí�mos, para 

indicar os novos dirigentes. 

“Como nós não fizemos 

alterações nas autoridades 

portuárias, os diretores que 

estão são os mesmos que 

estavam (no governo passado, 

de Jair Bolsonaro). Semana que 

vem estarão convocados todos 

os conselhos portuários (conselhos 

de administração) para alterar 

as direções ortuárias. E aí 

começamos do nosso jeito", disse.

Portos 2

França também comentou que 

alguns portos enfrentam 

problemas em seus acessos 

aquaviários. “Nem todos os 

portos estão com a suas 

dragagens adequadas, então 

alguns navios não estão 

conseguindo chegar na 

plenitude, inclusive (de) 

passageiros. Que a gente 

tenha os portos modernizados 

e adequados”. 

Santos 1

O �tular da pasta de Portos 

ainda afirmou que conversou, 

na úl�ma quarta-feira, com o 

secretário de Governo de São 

Paulo, Gilberto Kassab (PSD), 

sobre a proposta de 

desesta�zação do Porto de 

Santos (SP) - defendida pelo 

governador Tarcísio Gomes de 

Freitas (Republicanos) em 

reunião com o presidente Luiz 

Inácio Lula da Silva na semana 

passada, encontro do qual França 

não par�cipou. Para Kassab, o 

ministro explicou que é contrário 

à priva�zação, mas não descarta 

repassar à inicia�va privada 

serviços realizados no complexo 

marí�mo, como a gestão da 

dragagem.

Santos 2

Márcio França disse a Gilberto 

Kassab que “a tese vencedora 

das eleições é contrária a essa 

lógica de venda da autoridade 

portuária. (...) Tenho impressão 

de que o próprio governador 

Tarcísio compreende que, como 

houve uma alteração eleitoral, 

as lógicas de você priva�zar 

autoridade estão superadas".

Santos 3

Sobre a construção do túnel 

ligando as duas margens do 

Porto de Santos, obra que 

estava atrelada à realização 

da desesta�zação, o ministro 

defendeu que ela seja licitada e 

iniciada, uma vez que o próprio 

Governo do Estado já tem o 

projeto execu�vo básico. 

Tarcísio de Freitas já tem um 

plano B para viabilizar a obra, 

caso a priva�zação do complexo 

marí�mo san�sta não seja 

realizada. A solução passa por 

fazer uma parceria público-privada.

Brasil Export passa a contar
com conselho jurídico

Como presidente do conselho, Celso Peel vai atuar na
coordenação cien�fica e acadêmica do colegiado

Maior fórum de debates sobre 

logís�ca, transportes e infraes-

trutura da nação, o Brasil Ex-

port passa a contar com um 

conselho voltado especifica-

mente para as questões legais e 

regulatórias desses setores. 

Trata-se do Conselho Jurídico 

do Centro de Estudos Brasil 

Export (Cebe), que irá reunir 

profissionais do Direito de todo 

o País ligados a esses temas. O 

presidente e coordenador aca-

dêmico será o desembargador 

federal do trabalho Celso Peel, 

do Tribunal Regional do Traba-

lho da 2a Região. Ele também é 

professor e coordenador de 

programas de pós-graduação 

em Direito Portuário e Marí-

�mo.

 Segundo o desembarga-

dor, o conselho vai desempe-

nhar um papel estratégico pe-

rante o fórum Brasil Export. 

Enquanto este debate os desa-

fios logís�cos e de infraestru-

tura do País, o novo colegiado 

irá focar nos temas jurídicos 

ligados a esses campos, anali-

sando impasses, questões pon-

tuais e até apresentando su-

gestões de polí�cas públicas e 

de modelos de gestão para a 

infraestrutura.

 A par�r desses debates, o 

conselho irá organizar o Infra-

Novo colegiado irá focar em temas jurídicos ligados
às áreas de logís�ca, transportes e infraestrutura

NACIONAL

Governo avalia “retomar a situação” 
do Aeroporto do Galeão, diz ministro

Existe um temor do Governo de 
que o Aeroporto do Galeão não 

dê conta do aumento do fluxo de 
passageiros durante o Carnaval

O ministro de Portos e Aero-

portos Márcio França (PSB) 

admi�u que o Governo Federal 

pode "retomar a situação" no 

Aeroporto do Galeão, no Rio 

de Janeiro. É esperado um 

aumento do fluxo de passagei-

ros no Carnaval e há o temor de 

que o equipamento não dê 

conta.

 Ontem, após sair de uma 

reunião com a secretária-exe-

cu�va da Casa Civil, Miriam 

Belchior, o ministro disse que 

Márcio França diz que aumento do fluxo de passageiros no Carnaval preocupa

Divulgação/BE News

do Infrajur, o obje�vo é “deba-

ter as grandes questões jurídi-

cas da logís�ca, do transporte, 

dando as melhores respostas, 

que poderão servir como base 

para a formulação de polí�cas 

públicas. E com isso, vamos 

trazer a filosofia do Brasil Ex-

port, de aproximar a sociedade 

das autoridades a fim de de-

senvolver as a�vidades econô-

micas, para o campo jurídico”. 

 O professor Peel destaca 

que, no encontro nacional, se-

rão discu�dos temas que afe-

tam todo o Brasil. Já nas edi-

ções regionais, as questões 

mais locais. Também está pre-

vista a organização do Infrajur 

no Mercosul Export, a edição 

do Brasil Export voltada aos 

países do bloco sul-americano. 

Nesse caso, será deba�da a in-

tegração jurídica dessas na-

ções.

 Para par�cipar do conse-

lho, estão sendo convidados 

profissionais do Direito - pro-

fessores, advogados, magistra-

dos, procuradores e membros 

do Ministério Público - de todo 

o País e que atuem com desta-

que nos segmentos da infraes-

trutura, da logís�ca e do trans-

porte, tanto na área privada 

como na pública, explicou o 

presidente.

 A inicia�va de criar o Con-

selho Jurídico par�u do próprio 

CEO do Brasil Export, Fabrício 

Julião, com o obje�vo de me-

lhor debater a logís�ca, a infra-

estrutura e os transportes. 

“Com o conselho, damos um 

passo defini�vo para o�mizar 

nossas discussões sobre as 

a�vidades de transportes, dos 

portos, das polí�cas energé�-

cas, adotando uma visão mais 

especializada. Teremos os gran-

des profissionais do País anali-

sando conflitos legais, novas 

normas e regulamentos, em 

prol de uma maior segurança 

jurídica para o mercado e do 

desenvolvimento da economia 

brasileira. E organizando essa 

inicia�va, um profissional re-

conhecido e respeitado no 

campo jurídico, o desembarga-

dor e professor Celso Peel”, 

disse.

SEXTA-FEIRA, 20 DE JANEIRO DE 2023

jur - Encontro Nacional de Dire-

ito de Logís�ca, Infraestrutura e 

Transportes, que vai integrar a 

programação do fórum Brasil 

Export a par�r deste ano. Tam-

bém serão realizadas versões 

regionais do Infrajur, que vão 

fazer parte dos encontros regi-

onais do Brasil Export - Norte 

Export, Nordeste Export, Cen-

tro-Oeste Export, Sudeste Ex-

port e Sul Export.  

 Como presidente do con-

selho, Celso Peel vai atuar na 

coordenação cien�fica e aca-

dêmica do colegiado. Ele expli-

ca que, tanto nas reuniões dos 

conselheiros como nas edições 

redacao@portalbenews.com.br

Da Redação

Tomaz Silva/Agência Brasil

ria RioGaleão solicitou a devo-

lução da administração do equi-

pamento alegando ter sofrido 

com os impactos da crise eco-

nômica e da pandemia. A ex-

pecta�va é de que a relicitação 

aconteça somente no segundo 

semestre deste ano.

 Para piorar, na úl�ma quar-

ta-feira (18), quando um incên-

dio a�ngiu um terminal de 

cargas do aeroporto.

várias providências poderiam 

ser tomadas. “Dentre elas, evi-

dentemente, o governo pode a 

qualquer instante retomar a 

situação para poder não deixar 

ficar um caos para as pessoas 

que estão chegando”.

 Márcio França revelou tam-

bém que terá uma reunião com 

o prefeito do Rio, Eduardo Paes 

(PSD), para discu�r o assunto.

 O Aeroporto do Galeão 

vive um período de indefinição. 

No ano passado, a concessioná-

redacao@portalbenews.com.br

Da Redação
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REGIÃO SUL

    

Diretor-presidente da autoridade portuária revela
planos para expansão do complexo catarinense

A direção do Porto de Imbituba, 

no litoral catarinense, concen-

tra esforços para leiloar três 

áreas operacionais, negociar a 

movimentação de novas cargas 

e atrair armadores, com o obje-

�vo de aumentar a par�cipação 

do complexo marí�mo no mer-

cado brasileiro. Em entrevista 

ao BE News, Fábio Riera, dire-

tor-presidente da autoridade 

portuária, a SCPAR Porto de 

Imbituba, anunciou que, ainda 

neste primeiro trimestre, entre-

gará ao Governo Federal quatro 

Estudos de Viabilidade Técnica, 

E c o n ô m i c a  e  A m b i e n t a l 

(EVTEAs) doados pela inicia�va 

privada a par�r de chamamento 

público. Os documentos são 

relacionados ao leilão de três 

áreas (A0, A2 e A11) e à execu-

ção  de  um adensamento 

(A10.1). 

 O diretor-presidente cal-

cula que, quando consolidados, 

esses arrendamentos materiali-

zem R$ 500 milhões em inves�-

mentos. "A equipe técnica está 

analisando com profundidade 

antes de protocolar junto ao 

Ministério (de Portos e Aero-

portos), tendo-se em vista a 

complexidade da matéria. A 

principal dessas áreas é a ope-

racionalização do torso do 

berço 2, onde é necessário 

realizar obras de cabeço, de-

fensas e aprofundamento do 

canal de navegação", contou 

Riera.

 Em 2022, Imbituba regis-

trou recorde anual de 7,1 

milhões de toneladas de cargas 

movimentadas, aumento de 

3,6% em relação ao ano anteri-

or. Com o obje�vo de dar con-

�nuidade ao crescimento, a 

autoridade portuária iniciará, 

nas próximas semanas, a obra 

    Imbituba planeja novos leilões de 
áreas e quer impulsionar cabotagem

Porto de Imbituba, em Santa Catarina, movimentou
7,1 milhões de toneladas no  ano passado, uma alta de 3,6%

navegação concentrou 48,3% 

do volume em importações, 

38,5% em exportações e 13,2% 

em cabotagem.

Cargas

Além de modernizar a infraes-

trutura, outra prioridade da 

gestão de Riera é diversificar as 

cargas movimentadas. Para 

isso, deposita o�mismo no ter-

minal de granel líquido arren-

dado à Fer�santa em novem-

bro de 2021. Com os avanços 

projetados pela arrendatária, o 

diretor-presidente prevê um 

uso mais racional da instalação, 

com a movimentação maior de 

de recuperação, reforço e am-

pliação do Cais 3. Outra ação 

planejada pelo comando do 

Porto é a elaboração do projeto 

execu�vo para ampliação da 

área de acostagem dos Cais 1 e 

2, com o intuito de viabilizar a 

atracação simultânea de três 

navios. 

 "Essas medidas de qualifi-

cação da infraestrutura, soma-

das ao trabalho da comunidade 

portuária na atração de cargas, 

apontam para um cenário pro-

missor para os próximos anos", 

opinou. Nos doze úl�mos me-

ses, 280 navios foram atendi-

dos em Imbituba e o fluxo de 

tonelagem e a armazenagem de 

granéis líquidos. "Já temos a 

expecta�va da movimentação 

de óleo vegetal", disse. 

 Também está no radar da 

direção do porto catarinense 

ampliar a movimentação de con-

têineres. "O sul catarinense 

tem grande potencial de produ-

ção ceramista, de arroz ensaca-

do que é exportado em contêi-

neres e também da indústria de 

plás�co". O desenvolvimento 

de novos negócios, salientou 

Riera, também depende de co-

municar ao mercado a existên-

cia de demanda de carga e de 

capacidade operacional para 

chamar atenção dos arma-

dores.

 Ainda em relação aos arma-

dores, a direção do porto cata-

rinense promete empenho para 

comprovar que tem grande 

potencial para operações de 

cabotagem. "Há serviço sema-

nal de cabotagem no Porto de 

Imbituba, oferecido pela Alian-

ça, em um cenário de cresci-

mento que somente em 2022 

registrou alta de 17,7% no 

número de TEUs movimenta-

dos. A ampliação também 

passa por uma polí�ca nacional 

de incen�vo a esse modal de 

transporte", explicou Riera. A 

ação mais recente do Porto 

neste sen�do foi oferecer des-

conto nas operações de cabo-

tagem na tabela tarifária que 

entrou em vigor no úl�mo dia 1 

de novembro.

redacao@portalbenews.com.br

BRUNO MERLIN

Divulgação/SCPAR

Instalação de armazém lonado vai pra�camente dobrar a área total coberta do TCG

A Santos Brasil ampliou sua 

capacidade para operar cargas 

gerais no Porto de Imbituba, em 

Santa Catarina. Será instalado 

um armazém lonado de 7,5 mil 

m² no Tecon, aumentando a 

área total coberta do Terminal 

de Cargas Gerais (TCG) de 8,55 

mil m² para 16,05 mil m². Se-

gundo informado pela empresa, 

os inves�mentos são da ordem 

de R$ 3 milhões. A companhia 

vê com bons olhos a ampliação 

visando atender a alta demanda 

da região Sul do país.

Santos Brasil.

 O Porto de Imbituba alcan-

çou um novo recorde com a 

movimentação de 7,1 milhões 

de toneladas de cargas em 

2022, sendo a maior da história 

do cais. Segundo dados divul-

gados pela autoridade portuá-

ria SCPAR Porto de Imbituba, 

Santos Brasil amplia capacidade para
operar cargas gerais no Tecon catarinense

gas gerais na região Sul do País. 

Com o crescimento, o Porto de 

Imbituba se tornou uma opção 

para essas operações e fomos 

em busca de uma solução com a 

eficiência e a segurança que são 

marcas da Santos Brasil”, co-

mentou Roberto Teller, diretor 

de Operações Portuárias da 

 Em operação desde o iní-

cio de janeiro, o novo espaço 

abriga atualmente 9 mil tonela-

das de big bags (embalagem 

para transportar materiais sóli-

dos ou pastosos) de fer�lizan-

tes, sendo indicado também 

para a armazenagem de produ-

tos siderúrgicos e de celulose, 

entre outros, protegendo con-

tra agentes externos relaciona-

dos ao clima, como chuva e 

umidade.

 Para realizar a movimenta-

ção e armazenagem de carga 

geral no Tecon Imbituba, a com-

panhia obteve uma autorização 

da Agência Nacional de Trans-

portes Aquaviários (An-taq).

 “A medida foi adotada para 

atender a alta demanda de car-

redacao@portalbenews.com.br

CÁSSIO LYRA
houve crescimento de 3,6% no 

volume movimentado.

 Com localização estratégi-

ca e fácil acesso ferroviário, 

rodoviário e marí�mo, a Santos 

Brasil opera em Imbituba o 

TCG, que dispõe de atendi-

mento diferenciado e equipes 

treinadas para movimentar e 

armazenar cargas de alta com-

plexidade e valor agregado, e o 

Tecon, que está preparado para 

receber os maiores navios do 

mundo, sem restrições �sicas 

ou de navegação.

Divulgação/Santos Brasil

A área total coberta do Terminal 
de Cargas Gerais operado pela 
Santos Brasil passará  de 
8,55 mil m² para 16,05 mil m²

SEXTA-FEIRA, 20 DE JANEIRO DE 2023



5

REGIÃO SUL

Operação teve início no úl�mo dia 13 e foi concluída na madrugada de ontem

O Porto de Paranaguá recebeu 

a operação do maior descarre-

gamento de fer�lizantes da 

história do cais paranaense. 

Segundo a Portos do Paraná, 

foram descarregados no píer 

exclusivo para adubos do ter-

minal 73.310 toneladas de sul-

fato de amônio. A operação 

teve início no úl�mo dia 13 e foi 

concluída na madrugada de 

ontem (19), com a embarcação 

deixando o porto no final da 

tarde.

 De acordo com Luiz Teixei-

ra da Silva Júnior, diretor de 

operações da Portos do Paraná, 

antes desta operação, a maior 

carga de fer�lizante recebida 

ocorreu em julho de 2022 com 

o navio Lord Byron. Na época, 

foram descarregadas 64.777 

toneladas de fer�lizantes à 

 O navio Red Marlin está 

atracado no berço externo do 

píer operado pela Fospar, que 

opera com calado de 12,30 

metros. A embarcação tem 229 

metros de comprimento e capa-

Porto de Paranaguá recebe 
carga recorde de fer�lizantes

gem das pedras da Palangana e 

a dragagem de manutenção 

permanente propiciaram ga-

nhos operacionais para os ter-

minais, com aumento da pro-

fundidade”, comentou.

base de nitrogênio e fósforo.

 “Estamos recebendo navi-

os maiores e mais carregados 

graças aos recentes inves�-

mentos na infraestrutura marí-

�ma. Obras como a derroca-

redacao@portalbenews.com.br

CÁSSIO LYRA

Segundo a Portos do Paraná, foram descarregados no píer exclusivo
para adubos do terminal 73.310 toneladas de sulfato de amônio

cidade para carregar até 85 mil 

toneladas de granéis.

 A carga de fer�lizantes 

veio do Porto de Tianjin, na 

China, e foi exportada pela em-

presa Yunnan, que é represen-

tada no Brasil pela Fer�broker. 

De acordo com a Autoridade 

Portuária, a agência marí�ma 

responsável pela embarcação é 

a Orion.

 Em 2022, quase 10 mi-

lhões de toneladas de fer�li-

zantes foram importadas pelos 

terminais de Paranaguá e Anto-

nina. O volume representa 27,5% 

de tudo o que o Brasil recebe 

em adubos.

 Além do píer privado, o 

Fospar, com dois berços exclu-

sivos, no Porto de Paranaguá 

são três berços preferenciais 

para os navios carregados de 

granéis sólidos de exportação. 

A capacidade está�ca de arma-

zenagem dos produtos, nos 

portos do Paraná, é de mais de 

3 milhões de toneladas de fer-

�lizantes.

Resultado de 5,4 milhões de toneladas transportadas
pelo TPSL, administrado pela VLI, foi o maior desde 2015

O Terminal Portuário São Luís 

(TPSL), administrado pela VLI – 

companhia de soluções logís�-

cas que opera ferrovias, portos 

e terminais – registrou recorde 

na movimentação de cargas em 

2022. Foram 5,4 milhões de 

toneladas de carga geral trans-

portadas, representando o 

maior volume desde 2015, um 

ano após a empresa ter iniciado 

a operação do a�vo, quando 

movimentou 4,9 milhões de 

toneladas.

 A marca histórica é reflexo 

do crescimento do Corredor 

Norte que, por meio da Ferrovia 

Norte-Sul (FNS), opera o escoa-

mento da produção de grãos do 

Matopiba (Maranhão, Tocan-

�ns, Piauí e Bahia), Mato Gros-

so, Pará e Goiás, pelo TPSL.

 O mix de cargas movimen-

tadas no terminal portuário 

inclui insumos minerais e car-

espera e embarque e previsibi-

lidade de line-up estão entre os 

fatores que também contribu-

em para o crescimento do 

TPSL.

 “Com o crescimento da 

produção do Arco Norte, a VLI 

Terminal Portuário São Luís estabelece 
nova marca de movimentação em 2022

grãos aliado a operações logís-

�cas integradas e a gestão com 

foco na experiência do cliente 

são fatores decisivos para o 

desempenho recorde do termi-

nal. Além disso, boas taxas ope-

racionais, menor tempo de 

gas do agronegócio, com des-

taque para os grãos – mais pre-

cisamente soja e milho. Na 

comparação com 2021, o fluxo 

desse �po de carga cresceu 

900 mil toneladas. Segundo a 

VLI, o avanço da produção de 

redacao@portalbenews.com.br

Da Redação

O mix de cargas movimentadas no TPSL inclui insumos minerais e cargas do
agronegócio, com destaque para os grãos, mais precisamente soja e milho

trabalha para ampliar sua capa-

cidade operacional e atender 

aos produtores da região, ofe-

recendo um serviço de exce-

lência, focado na experiência 

do cliente. Para isso, a compa-

nhia dedica-se para assegurar 

melhoria con�nua dos proces-

sos, de forma que as operações 

sejam mais eficientes e ágeis”, 

reforça o gerente geral de Ope-

rações de Terminais e Portos da 

VLI, Douglas Marques.

 Além de soja e milho, tam-

bém são transportadas pelo 

TPSL gusa, manganês e miné-

rio, que têm origem no Mara-

nhão, Tocan�ns, Piauí, Bahia e 

Pará. Eles chegam ao terminal 

por meio da concessão da VLI 

do tramo norte da Ferrovia Nor-

te-Sul (FNS) e pela Estrada de 

Ferro Carajás (EFC), onde a 

companhia opera por direito de 

passagem. As operações acon-

tecem integralmente pelas fer-

rovias e são conectadas com os 

Terminais Integradores de Pal-

meirante (TIPA), Porto Franco 

(TIPF) e Porto Nacional (TIPN), 

também operados pela VLI.

Divulgação/VLI

 Claudio Neves/Portos do Paraná
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Para os eventos que fazem a diferença, esta é a sua Vitrine. 

2023 começou a mil para os conselheiros do Brasil Export. 

Posses, reuniões, cumprimento e superação de metas! 

Que orgulho de um setor que não para de crescer. 

Para quem gosta de bas�dores, bem-vindo!

CÂNDICE LA TERZA 
candice@portalbenews.com.br

PARABÉNS A ROBERTO GUSMÃOBRASIL EXPORT ESTÁ ON!

NOVO COMANDO NA CAPITANIA

HIDROGÊNIO NO PECÉM

Os cumprimentos da coluna a Roberto Duarte Gusmão, 

nomeado para exercer o cargo de secretário-execu�vo do 

Ministério de Portos e Aeroportos. Gusmão é ex-presidente do 

Porto de Suape (PE), cargo que esteve à frente por um ano e 

sete meses. Agora, no seu novo desafio, vai ser o número 2 do 

novo ministério. Sucesso!

Em almoço de início 

do ano, dos 

conselheiros do Brasil 

Export em Brasília, 

na úl�ma terça-feira, 

o presidente do 

Conselho Nacional 

do Brasil Export, José 

Roberto Campos, o 

ministro dos Portos 

e Aeroportos, Márcio 

França, e o CEO do 

Brasil Export, Fabrício 

Julião. 

Foto especial logo após a cerimônia de troca de comando da 

Capitania dos Portos do Paraná (CPPR), que ocorre a cada 

dois anos, o diretor-presidente da Portos do Paraná, Luiz 

Fernando Garcia, o recém-empossado capitão de fragata 

Anderson Brito de Melo, e o vice-governador do Paraná, 

Darci Piana. Sucesso no novo desafio!

É momento de celebrar um marco na transição energé�ca brasileira, a operação, 

pela EDP, da primeira unidade produtora de hidrogênio verde em escala acima de 

1MW, e reafirmar o compromisso da Companhia do de Desenvolvimento do 

Complexo Industrial e Portuário do Pecém e do Estado do Ceará com a construção 

do maior polo de produção, consumo e exportação de hidrogênio verde da América 

La�na", comemora o diretor-presidente do Complexo do Pecém, Hugo Figueirêdo.

Divulgação/Portugal Export

Divulgação/BE News Divulgação

SEXTA-FEIRA, 20 DE JANEIRO DE 2023

Em registro marcante e histórico, a vice-presidente financeira do Complexo do 

Pecém (CE), Rebeca Oliveira, a head global da H2BU na Portugal EDP, Ana 

Quelhas, o diretor de inves�mentos da EDP, João Nicolau, o diretor-presidente 

do Complexo do Pecém, Hugo Figueirêdo, o  director de “project development 

& execu�on” de projectos h2 em Portugal e Brazil EDP, Carlos Mata, o project 

development & execu�on manager” EDP, Paul Kessler e o vice-presidente de 

Operações do Complexo do Pecém, Fábio Grandchamp.

Cláudio Neves Divulgação

No dia 06 de fevereiro de 2023, em Brasília, acontecerá a 
"Solenidade de Lançamento da Academia Brasileira do Direito 
Portuário e Marí�mo". A par�r das 19h, os membros da Academia 
serão condecorados e sua diretoria oficialmente empossada.

Já em 07 de fevereiro, no Clube Naval, também em Brasília, 
será lançada oficialmente toda a programação do Fórum 
Brasil Export, com presença confirmada de conselheiros, 
autoridades e profissionais do setor.  

SAVE 
THE 

DATE
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